
会議録（要旨） 
 

会議名 第２回姫路市新美化センター整備推進委員会 

開催日時 令和６年１２月１７日（火） １５時００分～１６時３０分 

開催場所 姫路市役所本庁舎１０階 第２会議室 

出席者 

（委員） 

井上委員長、三宅副委員長、福田委員、柳谷委員、（代）小林部長、澤野委員、大

前委員、加藤委員、近藤委員、柳本委員、柴田委員 

議題 １ 報告：新美化センターの概要等について 

２ 意見交換：地域からの要望事項等について 

資料 資料１ 第２回姫路市新美化センター整備推進委員会資料 

参考資料１ 第３回地域連絡調整会議（現地確認）資料 

 

 

内 容 

１ 審議事項 

（１）新美化センター整備事業について 

 （２）地域との意見交換の状況等について 

 

２ 会議の記録 

  議事 

（１）新美化センター整備事業について 

資料を基に事務局より説明。 

 委員からの意見 

  ・下水道処理センターでのごみ発電による電力の利用については前向きに検討している。

逆に下水道処理センターの処理水の利用について検討して欲しい。 

  ・ごみの焼却の際に発生する熱による発電についての話があるが、蒸気の利用や温水の利

用などの直接の熱利用についても検討してはどうか。 

 

（２）地域との意見交換の状況等について 

資料を基に事務局より説明 

 委員からの意見 

  ・新美化センター建設に伴う搬入道路の新設、拡幅等について、夢前川の右岸線や広畑幹

線の竣工後、全体的な交通量の変化を見て検討する必要があるのでは。また、播磨臨海地

域道路の計画ともすり合わせをする必要がある。 

  ・公園の再整備を行うのであれば後々の維持管理のことについても検討した上で進めて欲

しい。 

  ・補助金について既存の制度の補助率を変えたりするというのは困難であるが、それに上



乗せする分を新設するのであれば問題はないと考える。 

  ・新美化センターを指定避難所として登録することはおそらく問題ないのでは。避難所と

しての機能を付加するのであればマンホールトイレの敷設についても検討して欲しい。 

  ・地域からの要望についてはスケジュールとしてとてもタイトであることはわかっている

が事業として詰めていける段階まで進めてもらいたい。 

  ・補助金などについて、しっかりと財政課と話をしておくように。 

  ・地域との協議には担当する部局としっかりと内容を調整して臨むように。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


